



Assemblée fédérale

Les conseils législatifs se sont réunis en session d'hiver le lundi 30 novembre 2020, à 14 h 30 pour le Conseil national (7^{ème} session de la 51^e législature) et à 16 h 15 pour le Conseil des Etats (6^{ème} session de la 51^e législature).

Elections

30 novembre 2020

Le *Conseil national* a élu président Monsieur Andreas Aebi, Eidg. dipl. Landwirt, originaire de Wynigen (BE), domicilié à Alchenstorf, jusqu'ici premier vice-président; Madame Irène Kälin, BA Islamwissenschaft, MA Religionskulturen, originaire d'Einsiedeln (SZ), domiciliée à Oberflachs (AG), première vice-présidente, et deuxième vice-président Monsieur Martin Candinas, Partenaire spécialisé et Key Account Manager, originaire de Sumvitg (GR), domicilié à Coire.

Le *Conseil des Etats* a élu président Monsieur Alex Kuprecht, diplôme fédéral de spécialiste en assurances, originaire d'Oeschgen (AG), domicilié à Pfäffikon (SZ), jusqu'ici premier vice-président; Monsieur Thomas Hefti, docteur en droit, originaire de Glarus Sud, domicilié à Schwanden (GL), premier vice-président et deuxième vice-présidente Madame Brigitte Häberli-Koller, Employée de commerce, originaire de Münchenbuchsee (BE), domicilié à Bichelsee-Balterswil (TG).

Assemblée fédérale (Chambres réunies)

Le 9 décembre 2020, l'Assemblée fédérale (Chambres réunies) a procédé aux élections suivantes:

Président de la Confédération pour 2021

Monsieur Guy Parmelin, vice-président du Conseil fédéral

Vice-président du Conseil fédéral pour 2021

Monsieur Ignazio Cassis, conseiller fédéral

Le 16 décembre 2020, l'Assemblée fédérale (Chambres réunies) a procédé aux élections suivantes:

Tribunal fédéral.

Présidence et vice-présidence pour la période administrative 2021–2022

Présidence: Madame Martha Niquille; Vice-présidence: Monsieur Yves Donzallaz

Tribunal administratif fédéral. Présidence et vice-présidence 2021–2022

Présidence: Madame Marianne Ryter; Vice-présidence: Monsieur Vito Valenti

Tribunal fédéral. Election d'un juge suppléant

Monsieur Mattia Pontarolo, originaire de Camignolo (TI), domicilié à Claro (TI)

Assermentation

Conseil national

18 décembre 2020

Sarah Wyss, originaire de Bâle, Master of Arts, domiciliée à Bâle (en remplacement de Beat Jans, élue au Conseil d'Etat du Canton de Bâle-Ville).

La session d'hiver a été close le vendredi 18 décembre 2020.